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Oggetto:  Lotta alla burocrazia, i mali di edilizia e pianificazione. 

 

Caro Sindaco, 
 
 abbiamo apprezzato e raccolto il Tuo appello che invita a offrire contributi e forme di 
contrasto contro uno dei mali che indubbiamente creano molti danni al nostro territorio e di cui 
ovviamente è vittima tutto il nostro Paese. 
 
 L'Ordine professionale che ho l'onore di rappresentare, ha recentemente offerto questa 
specifica disponibilità in seno all'attività del tavolo tecnico dell'edilizia, prendendo a spunto - a mero 
titolo di esempio - i lavori per la stesura del nuovo Regolamento Edilizio. 
La lettera che hai inviato è certamente nel solco di quanto intendiamo proporre anche noi e su cui da 
tempo la nostra categoria sta lavorando: per questo siamo lieti di collaborare in questo senso. 
 
 La comunità degli Architetti infatti, e in particolare il nostro organismo di vertice, il Consiglio 
Nazionale Architetti, Pianificatori, Paesaggisti e Conservatori, è disponibile a collaborare con il 
Comune di Novara tramite i propri esperti; dapprima si tratta di analizzare lo status quo e 
successivamente proporre rapidamente misure urgenti e immediatamente attuabili volte alla 
semplificazione amministrativa e normativa in ambito locale e relativamente ad edilizia e urbanistica, 
nel quadro di un intervento strutturale ben più ampio che gli architetti stanno proponendo sia a livello 
nazionale che regionale. 
 
 È infatti necessario ed estremamente urgente - direi vitale - far ripartire al più presto la filiera 
dell'edilizia e tentare di risvegliare soprattutto l'iniziativa privata che tanta parte riveste anche 
nell'economia locale e contribuire così a semplificare la vita a cittadini, imprese e operatori del settore, 
che, come ben tristemente sappiamo, sono fortemente limitati e oppressi da un sistema davvero tanto 
inutilmente complesso quanto inefficace. 
 
 Ed è necessario farlo presto, a costo zero - o quasi - per la Pubblica Amministrazione, perché è 
un male che sta distruggendo tutto il sistema economico ed il Paese è in ginocchio.  
 



  L’incontro odierno è quindi per offrire il nostro contributo, finalizzato ad un 

 utilizzo concreto e pragmatico, che ci auguriamo possa costituire un utile tassello per la 

 comprensione e la risoluzione del problema locale.  
 
  Confidiamo poi che presto possano scaturire anche politiche locali di ampio respiro 

 verso la filiera edilizia novarese, pur nell'alveo di quanto è oggi nelle possibilità degli Enti 

 Locali, ovvero molto poco - ne siamo consapevoli -, ma riteniamo sia comunque 

 indispensabile intravvedere un segnale politico che possa andare in questa direzione. Sarebbe 

 molto importante.  
 
  Cordialmente. 
 

 

Per il Consiglio 
IL PRESIDENTE 

Arch. Pierluigi Benato 
 

 

 

 

 


